校長室から SEASON4 NO.31 R4.8.3

8月に入りました。暑い日が続きます。甲子園出場が決まってか らとても忙しくなってきたのですが、そういった中でも激励や賞賛のお



言葉をたくさんいただきました。 募金も始めました(準備が至らず、遅くなりましたが)少し ずつ前に進んで行っています。 皆さんのおカとお知恵をお借りして、選手たちが気持ち よく試合でき、また応援していただける方々にも気持ちよく応援していただけるように関係 機関と調整しながら初戦に向けて準備を進めていきたいと思います。よろしくお願いい たします。

さて、7月30日の読売新聞の朝刊には、号外1000部を届けていただいたときの写 真が掲載されました。これを8月1日臨時全校登校日の際に配布しました。初戦の日 🦥 程は8月3日16時からの抽選で決まるので、相手と日時が決まれば、もう一つギアを

上げて準備を進めていかねばと思っています。各社からの取材もあり、選手たちはリモートで応えているのです が、初戦が楽しみになってきました。

8月1日は、野球部の壮行会を行いました。選手を会議 室に集め、全校生は教室でリモートで見てもらう形式をとり ました。私と生徒会長からの激励の言葉に後藤主将が抱 負を述べました。生徒会長は自身が野球を好きと言うこと で、とても心のこもった挨拶をしてくれました。その後高校野 球連盟の壮行会が本校であり、新聞各社が写真撮影に 来てくれました。この壮行会は例年、ホテルで行われ、県知 事、県教育長も出席する大きな行事ですが、コロナ禍と いうこともあり、知事、教育長の出席はなく、本校で実施す るというスタイルがとられました。連盟会長、朝日新聞神戸 総局長、連盟理事長、審判部長から甲子園での活躍に









期待感を持って激励の話をしていただきました。本校からは山本監督と後藤主将 が抱負を述べ、私がお礼の言葉を述べて会は終了しました。その様子が2日神戸 新聞に掲載されました。ありがとうございました。





8月1日・2日と体育科のオープン・ハイスクールを実施し ました。中学生140名と保護者教員合わせて130名が来 校されました。紹介映像と野球部岡本君による志望理由 と学校生活の話、笠井君による寮の話を聞いていただき ました。その後は各部に分かれて、体験練習に臨んでもら いました。とても多くの関心を持っていただいていることに感

謝をしながら、気を引き締めてやっていかねばならないといつもこの時期に感じさせてもらって

そして野球部甲子園出場にかかる懸垂幕と横断幕ができあがりました。現在開催中の全 国総文出展の美術部寺越さん、全国インターハイ出場の柔道 部横山選手、陸上部山口選手、三和選手、藤原選手、酒井 選手、伊藤選手、小島選手、藤本選手の並びに甲子園出場 という懸垂幕を、テニスコート側面道路側には横断幕が設置さ れました。非常に暑い中、荻野校務員さんに張っていただきまし た。よく見えるところで多くの方々に知ってもらい、応援していただ



けたらと思います。明日以降もオープン・ハイスクールは続きます。3日が生活科学科、4日・5日が普通科と なっています。それぞれ定員をはるかに超える中学生に来ていたださます。暑い中ですが、体調を整えてきてい ただき、本校の理解を深め、進路選択の一助にしていただければと思います。熱中症対策そしてコロナ対策、 体調管理に気をつけて乗り切りましょう。よろしくお願いします。